

Gana Banxico con estrategia dorada (Reforma 19/05/16)

Gana Banxico con estrategia dorada (Reforma 19/05/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (19 mayo 2016).- El Banco de México (Banxico) encontró en el oro un aliado para hacerse de recursos en tiempos de incertidumbre en los mercados. Con la caída en el precio del petróleo a niveles históricamente bajos y una elevada volatilidad cambiaria, que ha llevado a la moneda mexicana por encima de los 18.70 pesos por dólar, Banxico ha ganado con la revalorización del oro, que ya supera los mil 170 dólares por onza. Según estadísticas del Fondo Monetario Internacional (FMI), avaladas por Banxico, al cierre de marzo el Banco Central mexicano contaba con 3.89 millones de onzas troy en oro, con un valor aproximado de 4 mil 816 millones de dólares. En noviembre del año pasado, el valor del oro en posesión del Banxico era de 4 mil 150 millones de dólares, según el FMI. Esto es, en 5 meses y sin hacer mayores esfuerzos que almacenar y administrar el metal, el oro del Banco Central ganó 666 millones de dólares, equivalentes a 11 mil 988 millones de pesos. Las piezas de oro de Banxico son contabilizadas como parte de los activos de las reservas internacionales del País y pueden ser adquiridas o vendidas en cualquier momento a decisión de la Junta de Gobierno del Banco. De acuerdo con el Consejo Mundial del Oro, la demanda por ese metal precioso se incrementó en 23 por ciento en el primer trimestre del año y tan sólo los bancos centrales a nivel global adquirieron alrededor de 106 toneladas. El organismo aseguró que el valor del oro se elevó luego de que se prolongara la incertidumbre por el precio del petróleo en los primeros meses del año y el valor del energético cayera por debajo de los 30 dólares por barril. Guillermo Barnés, economista y asesor del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), señaló que la ganancia del valor del oro de Banxico es una noticia positiva para el Banco Central, que ha tomado decisiones adecuadas en la diversificación de sus activos. Según el especialista, el precio del oro podría seguir aumentando en los próximos meses por las compras que han realizado varios bancos centrales en el mundo y eso, nuevamente, fortalecerá los activos de Banxico. "El punto fundamental es que tanto China como Rusia están comprando mucho oro porque tienen dudas del futuro, de lo que viene en los mercados y esto ha generado que por el momento estén buscando algo más estable como el oro", dijo. Comparado con la totalidad de las reservas internacionales o lo que se ha gastado Banxico en los últimos meses en subastas de dólares, lo obtenido por la revalorización del oro podría verse pequeña. Sin embargo, no lo es en estos momentos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo